

## Humor kam bei Senioren-Modenschau in Aurich gut an



Heinz Otten brachte mit seinen Witzen und Geschichten auch die Models zum Lachen. Bilder: Schmidt

VON STEPHAN SCHMIDT

**Heinz Otten aus Großefehn war mit seinem Modemobil in Knoop's Huus zu Gast. Bei der Veranstaltung filmte auch ein Kamerateam von RTL. Eine Reportage über die Seniorenmodels wird demnächst ausgestrahlt.**

Aurich - Die Models hießen an diesem Tag nicht Heidi Klum oder Claudia Schiffer, sondern Willi Mittendorf und Wilma Behrend. Die beiden Rentner zeigten am Sonnabend im Seniorenheim Knoop's Huus in Aurich Mode für die ältere Generation. Und die beiden Hobby-Modelle machten ihre Sache so gut, dass es von den Bewohnern viel Applaus gab.

Demnächst werden Wilma Behrend mit ihrem Rollator und der im Rollstuhl sitzende Willi Mittendorf auch im Fernsehen zu sehen sein. Ein Kamerateam des Senders RTL begleitet sie über einige Stunden hinweg – hinter den Kulissen und auf dem „Laufsteg“. Die Reportage wird im Vorabendprogramm ausgestrahlt. Der Termin steht noch nicht fest. Der Laufsteg war ein Bereich zwischen den Säulen des Aufenthaltsraums im Seniorenheim.

Heinz Otten aus Großefehn war mit seinem „Modemobil“ da. Seine Moderation spickte er mit Witzchen. So kündete er etwa Models aus Paris, Mailand, New York und Stiekelkamperfehn an. Zu einer Fleece-Jacke, die Willi Mittendorf trug, sagte Otten: „Die gibt es für 245 Euro, ach nee – 200 Euro Rabatt, also 45 Euro.“ Bei einer gefütterten Windjacke flunkerte der Moderator den Besuchern vor, sie sei einmal von einem Bekannten beim Boßeln vergessen worden, habe einen Winter lang draußen gelegen und sehe trotzdem aus wie neu. Dabei hing das Preisschild noch am Ärmel. Den Senioren gefiel Ottens Humor.